## Rentrée en musique sous le signe de l'olympisme



À l'occasion de l'année olympique et plus particulièrement de la rentrée scolaire 2023 placée sous le signe de l'olympisme et du paralympisme,

Les élèves pourront écouter l'hymne olympique, l'hymne paralympique ou, plus largement, certains hymnes des pays participants aux Jeux olympiques et paralympiques.

la rentrée en musique pourra être colorée de cette thématique.

Vous trouverez en suivant ce lien <a href="http://digipad.app">http://digipad.app</a>
les ressources mises à disposition par les CPEM :

- les hymnes olympiques et paralympiques à écouter
- les hymnes nationaux de différents pays du monde
- des exploitations pédagogiques autour des hymnes et des valeurs de la République
- des chants (C1/C2/C3) autour de la thématique du sport...
   exploitables durant l'année scolaire 2023-2024

Lien « Rentrée en musique » Eduscol 2023 avec d'autres ressources à venir :

https://eduscol.education.fr/3400/rentree-en-musique